



HERALDO
TELEVISIÓN

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

09/05/2024

LEGISLATIVO

México y Turquía, los más afectados por migración; tema de presidentes en parlamento MIKTA

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Países como México y Turquía son los más afectados por el fenómeno de la migración, por ser lugares de tránsito y destino de personas que huyen de la guerra, pobreza y violencia, aseguró el parlamentario Numan Kurtulmus, presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía. La migración y cómo resolver sus problemas de origen, fue uno de los principales temas abordados en la 10th Conferencia de Presidentes de Parlamentos de MIKTA, en la cual, Numan Kurtulmus dialogó con **Marcela Guerra**, presidenta de la **Cámara de Diputados**.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4858?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4858&authkey=!APNnDYL2BE-YLfc&ithint=video&e=m5Qs54>